



Instalan La Comisión De Marina De La Cámara De Diputados

En la instalación de la Comisión de Marina, su presidente, el diputado Humberto Coss y León Zúñiga (Morena), destacó que es imperiosa la necesidad de actualizar las normas constitucionales y legales para dar certeza a la actuación del personal naval, mercante y civil en el cumplimiento de sus funciones en nuestras costas y mares nacionales.

Mencionó que actualmente nuestro país enfrenta grandes retos y dispone de importantes oportunidades para impulsar el desarrollo marítimo nacional a través el fomento de la cultura marítima y el turismo náutico, el cuidado del medio ambiente marino, la preservación de los recursos naturales, el fomento a la marina mercante y la industria naval, el fortalecimiento de la seguridad marítima, la protección portuaria, así como el impulso al comercio marítimo

“Estas acciones, que ya se llevan a cabo, coadyuvan al desarrollo de nuestro país y requieren de un marco jurídico nacional acorde con el internacional y que sirva de apoyo a las labores de la Secretaría de Marina-Armada de México”, indicó.

“Por ello, los invito a trabajar en equipo mediante el diálogo constructivo, respetuoso de las diferencias y de la pluralidad de esta soberanía, lo que nos permitirá lograr el consenso y los acuerdos necesarios para llevar a buen puerto nuestra Comisión”, subrayó.

<https://hojaderutadigital.mx/instalan-la-comision-de-marina-de-la-camara-de-diputados/>